
Bonjour à tous,
Nous ne cessons de rendre grâces
à notre Père céleste qui chaque
jour se montre bon envers nous.
Nous le remercions pour cette
petite contribution qu’il nous
permet d’apporter à travers ces
quelques pages.
Nous voulons faire fidèlement ce à
quoi nous sommes appelés, et
travailler surtout dans le souci
premier que ce soit pour la gloire
de son nom et l’édification du plus
grand nombre.
Puisse le Seigneur dans sa grâce
vous accorder de garder les yeux
fixés en haut et non sur les
choses éphémères de ce monde.
Puisse également votre lecture
être édifiante.
Soyez richement bénis, et que la
paix de Dieu qui surpasse toute
intelligence garde vos cœurs et
vos pensées en Jésus-Christ.
Philippiens 4 verset 7
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Aujourd’hui je vais vous raconter une histoire vieille

de plus de 2000 ans. Une histoire aux conséquences

heureuses, dont les répercutions se font toujours

ressentir aujourd’hui encore. C’est l’histoire d’un

homme d’origine modeste, dont la renommée

s’est accrue, jusqu’à devenir une référence dans

toute l’histoire de l’humanité.

C’est l’histoire de Jésus, un Juif de Galilée qui est

reconnu par des millions de personnes dans le

monde comme le plus grand des prophètes, pourtant

rien ne laissait présager un tel destin.

Retour sur la vie ordinaire d’un homme

extraordinaire.

Il vient tout d’abord au monde dans un endroit

indigne de lui, dans la petite bourgade de Bethlehem,

un trou perdu où il ne se passe jamais rien. Marie sa

mère a dû accoucher dans une étable, faute de place

dans l’hôtellerie.

Son enfance n’avait rien d’exceptionnel, ce qui

pourrait expliquer le silence de la bible sur cette

période de sa vie.

Il a bien fait une brève apparition mémorable dans le

temple à l’âge de douze ans, où on le trouve au

milieu des docteurs de la loi, à les écouter et à leur

poser des questions.

Mais Jésus disparait à nouveau dans l’anonymat, et

tout ce que nous savons c’est que le fils du

charpentier comme on l’appelait, retourna à Nazareth

avec ses parents et il leur était soumis.

Rien de suffisant qui pouvait indiquer un avenir

glorieux.

Ce n’est que dix-huit ans plus tard, à l’âge de trente-

ans que Jésus refait son apparition sur les bords du

Jourdain pour se faire baptiser par Jean.

Le baptême de Jean était à l’époque un appel à la

repentance, et le passage de Jésus par les eaux du

baptême confirmait qu’il était un homme comme les

autres.

A peine sortit de l’eau, il est emmené dans le désert

dans le but de prouver sa fidélité à Dieu, et il sort

victorieux de cette épreuve. Et dès lors, Jésus

devient un homme de notoriété publique, il

affirme être chargé d’une mission auprès des

gens de son peuple.

Miracles, guérisons, prédications, mais surtout

enseignements, Jésus se fait l’écho du ciel auprès du

peuple Juif.

Malgré tous les signes et prodiges qu’il

accomplissait, il restait discret sur son identité

divine. Beaucoup ont vus en lui, le futur roi, celui

qui les délivrerait de l’oppression romaine.

Mais Jésus a refusé toute élévation, il s’empressait

d’accomplir ses miracles avant la venue de la foule, et

demandait bien souvent aux personnes guéries de ne

pas lui attribuer les mérites, mais de rendre gloire à

Dieu seul.

Il n’enseignait pas comme ses homologues religieux

qui se distinguaient du reste des hommes par leurs

actes de piété, mais dont le cœur ressemblait à des

sépulcres blanchis. Il aspirait à une vie normale, car

dès que l’occasion se présentait, il fuyait les bains de

foule pour rester seul avec Dieu qu’il prétendait être

son père.

Pendant les trois années qui ont suivi, il s’est

contenté de prêcher le royaume de Dieu, et de

manifester l’amour et la compassion en faveur des

gens du peuple.

Il n’avait pas d’ambition politique, ni même religieuse,

mais malgré tout il dérangeait ses adversaires car il ne

faisait aucun compromis.

Plus d’une fois ses interlocuteurs ont essayé de le

piéger, et de le prendre en faute pour pouvoir

l’accuser, mais toutes leurs tentatives ont avortées car

Jésus en plus d’être bon et compatissant, il était

surtout intègre et droit.

Les chefs religieux ont soudoyé l’un de ses propres

disciples qui pour 30 pièces d’argent a accepter de le

trahir. Jésus se retrouve alors devant le sanhédrin

pour répondre de blasphème et de trahison contre

l’autorité romaine.

Accusé à tort, abandonné par ses amis, laissé

tomber par les foules qui l’adulaient, Jésus a été

condamné à la peine capitale.

La crucifixion était à l’époque la mort la plus honteuse

et humiliante que pouvait endurer un homme.

Malgré son innocence et sa vie exemplaire, Jésus

meurt prématurément à l’âge de trente-trois ans d’une

mort honteuse et violente.

Cependant, trois jours après, comme il l’avait prédit, il

sort vivant du tombeau.

Jésus a vaincu la mort, il est le seul homme de

toute l’histoire de l’humanité à être revenu d’entre

les morts, et dont la résurrection a été attestée.

Mais ce qu’il y a de plus étonnant, c’est qu’au pied de

la croix du Calvaire où il a expiré, il y a un trésor

caché. Jésus n’est pas mort en vain, sa condamnation

à mort était voulu de Dieu pour nous faire le plus beau

des cadeaux : la vie éternelle.

Car Dieu a tant aimé le monde qu’il a donné son fils

unique afin que quiconque croit en lui ne périsse point

mais qu’il ait la vie éternelle.

Un avenir brillant, palpitant et exaltant attendait le

fils du charpentier, mais il a préféré mettre un

terme à sa carrière et à sa vie pour que notre

éternité ne soit pas compromise.

De l’ordinaire à 
l’extraordinaire



Imaginez ce qui se passerait si nous traitions

notre Bible de la même manière que notre

portable?

Toujours nous mettrions notre Bible dans le sac,

dans la poche du pantalon ou de la veste.

Et nous y jetterions un coup d'œil plusieurs fois

par jours. Et nous reviendrions la chercher quand

nous l'aurions oublié à la maison ou au bureau...

Et nous l'utiliserions pour envoyer des messages

à nos amis.

Et si nous la traitions comme si on ne pouvait

vivre sans elle?

Et si nous l’offrions à nos enfant, pour leur

sécurité, et pour communiquer avec eux ?

A la différence du portable, la Bible ne connaît

pas de panne de réseau. On peut se « connecter

» à elle n'importe où. On n'a pas besoin de se

préoccuper du crédit, car Jésus Christ a payé la

facture et nous disposons d'un crédit illimité.

Et par dessus tout: la communication ne peut être

coupée, et la batterie est chargée à vie.

Numéro d'urgence:

• Quand tu es triste, compose Jean 14

• Quand tu es nerveux, compose Psaume 51

• Quand tu es préoccupé, compose Matthieu

6:19,34

• Quand tu es en danger, compose Psaume 91

• Quand Dieu te paraît loin, compose Psaume

63

• Quand ta foi doit être fortifiée, compose

Hébreux 11

• Quand tu es seul et terrifié, compose Psaume

23

• Quand tu es dur et critique, compose 1

Corinthiens 13

• Pour connaître le secret du bonheur, compose

Colossiens 3:12-17

• Quand tu veux paix et repos, compose

Matthieu 11:25-30

Pour fêter ses 10 ans, Toxey avait tout prévu. Début

avril, ce petit Américain, installé dans l’Arkansas,

avait envoyé une vingtaine d’invitations à ses

camarades de classe.

Sauf que le jour J, personne n’est venu.

Evidemment, il n’en fallait pas plus pour énerver sa

mère, Angela Andrews. Dans un post sur Facebook,

elle écrit toute sa colère et sa déception. Quelques

jours plus tard, elle n’en croit pas ses yeux

lorsqu’une voiture de police se gare devant la

maison.

Les cinq policiers qui sortent du véhicule sont là

pour fêter l’anniversaire de Toxey. Et ils ne sont pas

venus les mains vides explique Angela Andrews

dans un post : « Ils ont apporté un gâteau, mais

aussi des cadeaux. Mon fils a pu jouer avec la

sirène et ils ont joué au basket avec lui ».

La surprise a beaucoup plu à Toxey. « J’ai un peu

pleuré en voyant tout ce qu’ils ont fait pour moi » a

avoué le petit garçon

Personne ne vient à son 

anniversaire, les policiers lui 

font une surprise

La bible ou le portable Humour



On rencontre de nombreuses femmes dans la bible.

De toutes ces femmes, je vous propose de vous 

arrêter aujourd’hui sur deux d’entre elles dont la 

bible fait mention dans l’évangile de Luc.

Ces femmes sont toutes les deux de la 

descendance d’Abraham, et bien plus, elles sont 

également les sœurs de Lazare, l’ami de Jésus.

Je voudrais partager avec vous une courte réflexion, 

à partir de ce texte de Luc, le chapitre 10, les 

versets 38 à 42

Jésus, accompagné de ses disciples, est de 

passage à Béthanie, le village de Marthe et Marie. 

Et Marthe adresse une invitation au maître pour qu’il 

vienne dans sa maison.

Arrivé au domicile de Marthe, Jésus comme à son 

habitude, se met à enseigner et Marie tout 

naturellement s’assied à ses pieds pour entendre 

ses paroles.

Marthe quant à elle, s’affairait aux tâches 

ménagères pour faire bon accueil à son hôte.

Outrée de ce que sa sœur la laissait seule pour faire 

le service, Marthe interpelle Jésus sur l’attitude de 

Marie.

Laissez vos commentaires : 

pigeonvoyageur2007@gmail.com

Marthe ou Marie

« Entre filles »

Salut à toutes !
Les femmes sont mises à l’honneur un peu
partout dans les médias, et essentiellement
dans la presse féminine qui traite et délivre
des conseils sur des sujets considérés comme
typiquement féminins. Beauté, bien-être,
cuisine, mode, décoration d’intérieure,
minceur, amour ou encore psychologie, les
magazines féminins ont une influence non
négligeable sur la femme d’aujourd’hui.
Mais pour nous, « femmes d’exception », c’est
la bible notre livre de référence, c’est elle qui
influence notre quotidien par ses conseils
bien avisés. Elle est pour nous comme une
boussole pour nous orienter dans nos choix et
nos prises de décisions.

Sandra

Jésus lui répondit :

Marthe, Marthe, tu t’inquiètes et tu t’agites pour 

beaucoup de choses.

Une seule chose est nécessaire. Marie a choisi la 

bonne part, qui ne lui sera point ôtée.   

Marthe se donnait beaucoup de mal pour faire le 

meilleur accueil au Seigneur, tandis que Marie se 

contentait de l’écouter.

A laquelle de ces sœurs pouvons-nous nous 

identifier ?

Selon Jésus, Marie avait choisi la meilleure part, 

elle avait fait le bon choix.

Peut-il dire autant de nous ?

Parfois, nos activités, nos occupations, et nos choix 

passent avant Dieu, et en conséquence nous 

passons à côté de la grâce de Dieu qu’il y a dans la 

connaissance de sa parole.

Marie est assise aux pieds de Jésus.

A son exemple, ne devrions-nous pas nous arrêter 

un instant, dans cette course  folle de l’inquiétude 

et de l’agitation ? 

Ce n’est pas chose évidente,  mais j’ai choisi pour 

ma part de me tenir aux pieds du Seigneur pour 

apprendre de lui et connaître son plan pour ma vie. 


